LA LIBERTAD ELECTORAL Y LAS ELECCIONES DE 1958

Planteadas así las cosas, nos preguntamos a dónde va Ulate con su campaña en el sentido de que "no hay garant as Nel libertad electoral".

Nos asalta el temor de que esté tratando de llevar las cosas al punto en que las llevo en 1948, es decir, al borde de la guerra civil. El movimiento de la llamada "compactación democrática", que dirige y controla el senor Ulate, parece no haber encontrado apoyo en la opinión pública, sin duda por carecer de un Programa q'

interese a las masas, y por su definida postura antiobrera. Como consecuencia de esto. Ulate quiere ahora enturbiar las aguas e impedir que el pueblo costarricense encauce su lucha por resolver la crisis politica q' vive el país desde 1948, por una via pacifica.

Nosotros somos de los q' creemos que no habrá "neu tralidad" del Gobierno en el actual proceso electoral. Habrá parcialidad. Cree mos también que habrá fraudes, tantos como los per mitan las circuntancias. Pero al mismo tiempo opinamos que es posible mediante un gran movimiento de masas lograr que esos fraudes y esa parcialidad queden reducidos al mínimo y obtener el margen de libertal electoral necesario para ganar las elecciones de --1958, siempre y cuando la oposición se organice y movilice alrededor de un Programa Democrático, que verdaderamente interese al pueble.

Pedirle al Gobierno neutralidad es "pedirle peras al olmo". Pedirle al Gobierno la entrega de la maquinaria electoral, es pedirle un absurdo. Y negarse a ir a las elecciones porque no se consiguen semejantes "garantias", es una niñeria, y en el peor de los casos, una actiud que conduce al desastre de otra guera civil. Lo que hay que hacer es agrupar al pueblo en un amplio Frente Democrático Nacional, con un programa capaz de hacerle frente a la crisis, y desarrollar un gran movimiento de masas para contener los abusos del gobierne y obligarlo a respetar su voluntad expresada por medio de los comicios electorales.

Lugares en que habrá actos el 1o. de Mayo Hay interés electo...

Los trabajadores de Palmar, Esquinas y Piedras Blancas, se reunirán en el Embarcadero de Puerto Cortés, a las 10 de la mañana, desfilarán, por la población y terminarán frente al taller mecánico de la Compañía.

Los trabajadores de Puntarenas, se reunirán en el Parque Victoria, a las 10 de la mañana, donde se hará el gran mitin.

Los trabajadores de Turrialba, se reunirán a las 4 de la tarde en la esquina de Honorato Sánz, lugar en que harán su mitin.

Los trabajadores de Bataan, San Luis, Bislay, Siquirres y Zent, se reunirán en Zent, frente al Comisariato, a las 10 de la mañana.

Los trabajadores de Sixaola se reunirán en Finca Daytonia a las 10 de la mañana, para celebrar su gran mitin.

Los trabajadores de Parrita, Marítima y Quepos, se reunirán en este último lugar a las 10 de la mañana, frente a la Cantina "La Gotera", para celebrar su gran mitin.

Baile el 10. de Mayo

Alianza de Mujeres Costarricenses

organiza un GRAN BAILE en celebración del DIA DEL TRABAJO

SALON DE LA JUVENTUD

de 8 a 12 de la noche

Cuota para Caballeros ... 6 5.00

mitirá que se hagan "diablos de zacate" con los fondos públicos. El pueblo sabe que hoy por hoy la mayor necesidad de San José, y en especial de los barrios pobres, es la de un buen servicio de aguas potables y la instalación de una adecuada distribución de cloacas. Estas necesidades deben ser satisfechas en un plazo muy corto, que no admite dilatorias. Las masas populares presionarán para q' este propósito se convierta en realidad.

Especulación en la Zona Bananera

Nos informa un corresponsal que ne se sabe porque medio o extraño arte en la Zona Bananera hay gran especulación con ciertos artículos de los comisariato de la siguiente manera pone la Compañía a la venta camisa semifinas, calzado, baterías para fo cas, etc., a precios un poco más ba jos que los de los comerciantes qu recorren esta zona explotando terri blemente a los trabajadores; pero d la noche a la mañana desaparece de los comisariatos todos esos articu los y aparecen en manos de los comerciantes vendiéndolos a precios prohibitivos. Indudablemente que algún negocio oscuro hay entre algunos administradores de comisariatos y los llamados comerciantes.

Brasil aumentará su comercio con URSS

El Presidente Kubischek, en su pri mera conferencia de prensa, declare que es probable que el Brasil aumen ta el comercio con la Unión Soviética Añadió que estaba dispuesto a ir a cualquier parte para iniciar contacto que intensifiquen las relaciones de Brasil com otros países.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.